

暖かくなりました

地良い春の陽ざしに、ついうとうとしていまいそうな今日この頃ですが皆さんいかがお過ごしでしょうか。お元気ですか。梅も咲き誇り、そして今度は桜の季節へとなって参りました。また農作業も始まり、いよいよ春本番となりました。長かったコロナ禍もだいぶ落ち着き、またマスクの着用も自由となりましたので、やっと解放されたような気分です。とは言っても長かったマスク生活にすっかり慣れてしまいましたので、何だかすんなりと外すというにはまだ抵抗があり、お店に入る時や訪問する時などはやはり着用しています。ただこれからだんだんと暑くなってきますので、自然に外すようになってくると思います。皆さんはどうでしょうか?まだ気にはなりますし今は花粉症もありますから、オヤジはもう少し着用しているかと思います。それでも一歩前進ですね。

さてもう4月、いよいよ新年度になりました、新たなスタートの始まりです。我が家の前も通学路になっていますので、もう少しするとまだランドセルを背負ってか背負われてかの可愛い新一年生の姿が見られます。一生懸命歩いて通う姿を見るととても微笑ましく思います。これから色々とお勉強をしながら少しずつ成長していくのでしょう。また新社会人も新たな門出です。自分で仕事をして稼ぐようになり、自立して行きます。自由で楽しい事も多いですが、責任も大きくなり、失敗や挫折も経験するでしょう。そこをひとつずつ乗り越えていけば、また成長していきますので、めげずに頑張ってほしいと思います。と、こんな説教じみた事を言っていると、「はは~ん、オヤジライダーも年取って来やがったな!」と言われてしまいますので、まだまだ若い心のオヤジライダーはこの辺で止めておきます。ただ、「昔はこうだった、俺の若い頃はこうだった」などと言いだしたら完璧なオッサンと見なされますので、同輩の方々はくれぐれも昔自慢は程ほどにしておきましょう。今と昔は時代が違いますからね。

そんなオッサンになりそうなオヤジライダーですが、やっとバイクも車庫から出しました。もうバイクシーズンのスタートです。今年は雪

も少なかったので林道も走りやすいのではないかと思っています。 まずは近くの林道で体慣らしをしていきます。初めから調子に乗っ てぶっ飛ばすと転倒間違いないですからね。それにしても今のバイ クには、乗り始めてからもう **22 年**になりますが、未だに乗りこな せていません。バイクの癖はよくわかっていますし、パワーの加減 や、気を付けるケ所なども知っています。しかしまだまだなのです。 まあ**オヤジの運転未熟**もありますが、最近は無理をして怪我 をしたら大変だ!と家族に言われています。それでもオヤジライダ ーは色々なテクニックに挑戦したくなってしまうのであります。こ れがまた怪我の元ではありますが。そういえば家庭内でも同じよう で、妻の操縦はますます難しく何十年たっても上達しません。逆に オヤジの操縦はしつかり行われ、文句は言えません。挑戦は とても大切な事ですが、無謀な事をして倍返しをされると後が大変 なので、家庭内ではまず、**妻の気分確認、言いたい事も一時停止**と、 安全第一で運行しております。皆さんのお宅はどうでしょうか?こ の先**春の交通安全運動**もありますので、道路でも家庭でも安 全運転でよろしくお願いいたします。

今月は月末からゴールデンウィークが始まります。オヤジライダーは後半の休みにツーリングに行く予定で考えています。行先はまだ決めていませんが、相変わらずの行き当たりばったりのキャンプツーリングです。昨今のキャンプブームもあり、キャンプ場は予約を取らないと泊まれないかもしれません。何しろオヤジは行ける所まで行ってから宿泊場所を考えるため予約無しの飛び込みなので、しょうがないのですが、過去には幽霊が出ると噂のキャンプ場に一人で泊まってしまった事もありますし(知らないで)、道の駅でもバス停でも、ダメなら高級ホテル!は絶対にありませんが、テントを持っていますので何とかなるものです。とまあ、カッコいい事を言っていますが、実際にはいつもどうしようかと**焦って**います。

それでもこれがオヤジの趣味ですし、また明日の活力にもなっておりますのでなかなか止められませんし、止める気もありません。まだまだ行きたい所は沢山ありますので、時間の許す限りこの春から満喫していこう!と思っているお気楽オヤジライダーです。

